



## PTA会長・校長あいさつ

日頃よりPTA活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。今年度より、PTA活動がもとに戻りつつあるので、子ども達の笑顔が増える機会が多くなる事、楽しみにしています。

初の女性会長ということで、何かと不安な事や力不足な事もあるとは思いますが、高森東学園義務教育学校の子ども達一人一人の為に、保護者の皆様や先生方、地域の皆様と一緒に子供達の健やかな成長を見守りながら、子ども達のために頑張っていきたいと思えます。

何かと、ご迷惑をおかけすることもあるかとおもいますが、一年間、よろしくお願い致します。

PTA会長 児玉 裕美

令和5年の学校教育目標は「自ら夢を切り開く誇り高き児童生徒の育成」です。昨年度の学校運営協議会でも「夢」を広げる大切さについて話題がでていました。また、義務教育学校となり1年目の学校教育目標が「夢と高森の心を育てる」という設定でありました。新型コロナウイルス感染症が5類に位置づけが変わり「新しい生活」様式の中で、「リスタート」の意味合いも託して令和5年度を過ごしています。夢の実現は、今の熊本県の樺島知事が良く口にされる言葉でもあります。45名のそれぞれの夢を形にして、実現を目指す学校であるためにも、高森町新教育プランに述べられている「コミュニケーションを基盤としたふるさと教育」に基づき、地域保護者の皆さんと学校、児童生徒が共に夢の実現について考えていきたいものです。

現在、「NoKaTS」の皆さんやそれぞれ地域で、「地域おこし」の活動が充実しています。本校の児童生徒が、地域の良さや強みを誇りとして、夢の実現を目指す力を培う1年でありたいと思います。

夢の実現と云えば、県中体連大会バトミントン競技の個人ダブルスで、9年生ペアが4位となり九州大会へ出場が決まりました。創部以来の快挙とOBを含めて喜んでいきます。夢は追わないと叶いません。2人の九州中体連大会で活躍を期待します。

校長 本田 雅隆



Achieve Our Dreams!

自ら夢を切り開く 誇り高き 児童生徒の育成



初めての給食試食会に参加させていただきました。ホールに集まると手慣れた様子で給食の準備をすすめる子供たち。そしてみなでいただきました。給食の容器やメニューに懐かしさを感じたり、昔と今の違いを感じたりしながら、給食を美味しく頂きました。片付けが始まると、テキパキと手際よく食器を片づけたり掃除をしたりする子供たちの姿が印象的でした。



各種PTA行事から



7月の授業参観では、Lブロックは高校入試に向けての進路学習が行われていました。また、3年生では、地域のことについて調べ、発表をしていました。子どもたちは、よく考え、しっかりと学習しているなと思いました。私たちも子どもたちに負けないようにがんばっていききたいと思いました。

甲斐 美田紀(五)

瀬井レメディオス

5月11日の愛校作業、お疲れ様でした。皆さんのおかげで、早く愛校作業も終わることができ、感謝の気持ちでいっぱいです。2回目の愛校作業も皆さんのご協力をお願いします。

川部 篤彦



# 新一年生・転入生紹介

新入生のみなさんに「名前」「将来の夢」「好きな食べ物」を聞いてみました。

よろしくお願いします。



3年 甲斐 椿



5年 工藤蓮華



3年 工藤華蓮



3年 工藤睡蓮



④高森中

すえなが そら  
①末永 大翔  
②トラック運転手  
③いちご

保護者より一言

大変お世話になります。ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いします。  
工藤優子（優源 母）

くごう ゆうげん  
①工藤 優源  
②警察官  
③ピーマン

さらやま しんせい  
①吉良山 心晴  
②博士と機械を  
直す仕事  
③チヨコレート

# 本年度赴任された先生方です



①後藤 香  
②にじいろ2担任 美術  
③おいしいもの食べ歩き  
④高森中



せりぐち まゆみ  
①芹口真由美  
②にじいろ1担任  
③ドライブ・スイーツ巡り  
④高森中



あらぎ りな  
①荒木 理那  
②7年担任 保体  
③バレーボール・弓道  
④大津北中



さとう のぶゆき  
①佐藤 展幸  
②6年担任 英語  
③ツーリング・キャンプ  
④西原中



なかしま たかまさ  
①中嶋 隆雅  
②4年担任  
③車関係  
④新任  
「乗る・見る 何でも」

職名	氏名	経験年数	担任・主な校務分掌等
校長	本田 雅隆	2年目	経営全般
副校長	梅田 幸博	2年目	経営全般
教頭	山本 恭	4年目	経営補佐
教諭	池田 恭次	2年目	1年担任 人権教育主任
講師	片山 ゆき	7年目	2年担任
教諭	坂田 美保	2年目	3年担任
教諭	中嶋 隆雅	1年目	4年担任
教諭	衛藤 るみ	4年目	教務主任 音楽
養護教諭	平塚 一美	4年目	保健主事
事務補助	野尻 薫	7年目	庶務全般補助
教諭	津田 歩	2年目	5年担任 技術・家庭
教諭	佐藤 展幸	1年目	6年担任 生徒指導主事 英語
教諭	荒木 理那	1年目	7年担任 体育
教諭	芹口 真由美	1年目	にじいろ1・5年担任
教諭	後藤 香	1年目	にじいろ7年担任
講師	内田 正一	2年目	国語
養護教諭	山本 奈々瀬	3年目	健康安全教育
事務職員	森 絵理子	4年目	庶務全般
教諭	古庄 亮裕	1年目	8年担任 教務主任 理科
教諭	北 慎一郎	6年目	9年担任 研究主任 社会
教諭	北原 賢二	3年目	シブロック主任 進路指導主事 数学
講師	後藤 真緒	1年目	特別支援教育担当
A L T	Michelle Lynn Holiday	特別支援指導員	瀬井 より子
給食センター	本田隆子、田上裕子、吉良山こはる、野尻ゆり、佐藤はるよ		
スクールバス・運転手	嶋田恒一 瀬井三知夫 野尻範仁 穴見俊則 佐藤昭雄		

## 東学園職員一覧

- ①名前
- ②担当
- ③趣味や特技など
- ④前任校



ごとう みお  
①後藤 真緒  
②特別支援教育  
③写真撮影  
④阿蘇中



ふるしよう あきひろ  
①古庄 亮裕  
②8年担任 理科  
③読書  
④ジヨホール日本人学校  
【マレーシア】

# 東学園運動会

## 2023 5.22

雨の心配もありましたが、無事に開催することができました。子どもたちの元気な姿を見ることができました。



今年の運動会は、今までの運動会と比べて一番楽しかったし、団長としてうれしかったです。その中でも一番難しかったのは応援団です。今年の応援団は新しい形で行おうと決めましたが、なかなかうまく行かず、最初は計画に沿って進むことができませんでした。しかしだんだん進め方がわかってきて副団長や周りの8・9年生に頼って進めることができました。しかし本番では完璧にできずに、そこが心残りになりました。でも今までで一番の応援団演舞だったと思います。

赤団団長 児玉佳樹

僕は今回、義務教育生活で最後の運動会で、白団団長だったので、予行練習で、足を痛め、走る競技などに出ることが出来ませんでした。その結果、白団のみんなを優勝に導くことが出来ませんでした。みんなを優勝に導くことが出来なかったことは悔いですが、今までやってきたことが成功し、運動会も成功させることが出来たので、これからの学校生活でも、みんなで乗り越えていこうと思いました。

白団団長 井上誠喜



前日から心配された雨も止み、今年も無事に開催されました。開会式直前に流血の怪我をした保護者もいましたが、子供達には大きな怪我も無く、3年ぶりの保護者・卒業生・教職員混合の「大人の綱引き」も大いに盛り上がりました。入学1ヶ月で運動会に挑む1年生と全学年をまとめる9年生の頑張りには毎年感心します。  
午後からはPTA主催の懇親会もあり、有意義な時間を過ごす事が出来ました。準備をしていただいた執行部の皆様、ありがとうございました。

草村由美

中央小とともに……

6年修学旅行 (6. 22 23 in長崎)



5年宿泊学習 (6. 15 16 in水俣 芦北)



環境センター、水俣資料館で、語り部さんのお話やSSSのことなどを聞きました。語り部さんの話から、水俣病のつらさを知ることができました。私は、正しいことを知って差別をしないようにしていきたいです。また、SSSでは、地球温暖化が進んでいることが分かりました。私は、自然にゴミを捨てたり、食べ残しをなくしたりしていきたいです。

5年 瀬井あれん

僕は平和のことを学んで思ったことは、戦争の時代は今の時代と比べて生活がまったく違うということです。今も外国では戦争があつていて、大変なことになっているので、僕にもできることがないかと思いました。

6年 甲斐成童

# 中体連大会 6.24 25

熱戦を制し、団体・個人（甲斐・児玉ペア）で見事に優勝を果たしました。また、7.22、23で行われた県大会でも健闘しました。

今回の中体連は、最後の中体連ということで試合が始まる前すごく緊張してました。最後は小国との試合になりました。自分は誰が来ても絶対に龍生君と佳樹君につなぐという気持ちで望みました。相手は、練習のときに一度負けていた相手でした。試合の入りはいつも通りのプレーをすることができ、後半も自分たちのパターンに持っていき勝つことができました。一回負けていたということもあり、すごく不安だったのですが勝つことができました。すごく嬉しかったです。

9年 佐藤力丸

今回の中体連では、まず団体戦で1回勝つことはできたけど、あとは負けてしまったので悔しかったです。ですが、他のダブルスパペアが2本とも取ってくれてとても嬉しかったです。また、県大会の団体戦では、味方に頼りきりじゃなく、自分でも勝てるようにしていきたいです。

9年 阿南凌人

今回、初めて中体連に出場しました。今回の中体連での一番目の目標は「1勝すること」でした。しかし、本番は、ものすごく緊張していて、今まで習った3時9時（足）の意識などができていませんでした。今後、僕は試合に出ることは無いと思いますが、メンバーとして慌てずスタンバイできるようにしていきたいと思いました。

9年 吉村悠萌

中体連団体戦の良かった点は、出だしがいつもに比べて、いい状況ではいれたということです。その影響により、次の試合でもどんどん調子が上がっていき、決勝の試合でも自分たちのペースで行くことができました。また試合以外のことでできたと思ったことは、応援です。自分の試合を終わらせたあと、すぐに味方の応援を全力ですることができました。そして県中体連でも、団体戦はベスト4以上、個人戦も最低ベスト4以上で九州大会にける実力まで持っていきたいです。

9年 甲斐龍生



6月24日、25日に中体連大会がありました。日頃の練習と先生方の指導のもと、選手一人一人が大会に挑みました。保護者、先生方、高SPPOで指導いただいているコーチの方々など多くの応援があり、県大会へ出場することができました。先生方を始め、お世話になった皆様にとっても感謝しています。ありがとうございます。

井上こずえ



7月22日、23日で行われた県大会（八代市）では、個人ダブルスで、甲斐龍生・児玉佳樹ペアがベスト4に入り、見事九州大会の出場権を獲得しました。8月7日から始まる九州大会（宮崎市）での健闘を祈っています。

## 編集後記

新聞の発行にあたり、皆様にご協力いただき心より感謝申し上げます。コロナも5類に移行し、様々な行事も以前のように行えるようになって参りました。入学式や運動会、授業参観などで子供たちの輝く笑顔を間近で見られる事に喜びを感じます。今年一年、子供達の活躍と成長をしっかりとお届けできるよう、頑張ってお参ります。

後藤賢太郎

